



Atelier scientifique : 1er du concours "CGénial" et 2ème du concours "Faites de la science"

publié le 12/04/2017

Le Rectorat de Poitiers, l'Université de La Rochelle et l'Université de Poitiers ont organisé les finales académiques des concours "C-Génial" et "Faites de la science". Cette manifestation s'est déroulée le 8 avril 2017 sur le site du Futuroscope.

Le collège François Rabelais présentait son projet "L'illusion des sens".

Les cinq élèves ambassadeurs (Corentin, Habib, Colin, Amélien et Alexis) ont brillamment défendu notre projet devant deux jurys de professionnels.

Ils ont remporté la finale académique du concours CGénial et iront défendre les couleurs de l'académie de Poitiers lors de la finale nationale qui se déroulera les 18 et 19 mai 2017 à L'Ecole Nationale des Arts et Métiers à Paris.

Ils ont également fini 2ème du concours "Faites de la sciences".

Félicitations à tous les élèves qui ont participé à cet atelier.

Palmarès complet : <https://ww2.ac-poitiers.fr/ste/spip.php?article338>



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.